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Las cuentas delconcejal de Festejos 
serán investigadas por una comisión 
El PSOE apoyó las denuncias de lU y PP para que se estudie la empresa vinculada a 
funcionarios municipales, y los gastos por 20 millones en facturas sin autorización 

La comisión de Hacienda de¡ 
ayuntamiento de Murcia se 
convertirá en los próximos días 
en comisión de investigación 
para examinar las 
irregularidades detectadas en la 
gestión de la concejalía de 
Festejos..Su responsable, 
Carmelo González, se quedó ayer 
sólo al culparle el alcalde y varios 
desús concejales de «inexperto»' 
en la adjudicación de obras a 
una empresa vinculada a 
funcionarios; sin concurso 
público, así como de acumular 
facturas en los cajones por 20 
millones de pesetas sin la 
autorización del Pleno. 

MANUEL PONCE 
.MURCIA 

El Pleno municipal celebrado ayer, 
inaratoniano con más de siete ho
ras de debate, • estuvo marcado en 
su mayor parte por las distintas 
acusaciones sobre corrupción e 
irregularidades políticas que se en
trecruzaron los tres partidos PSOE, 
IT e ÍU, y que terminó con la apro
bación Unánime de la mocióri de 
Izquierda Unida sobre la creación 
de una comisión.de investigación. 

La moción del PP, en los mis
mos términos, pero que pedia que 
se incluyera en esta investigación 
la revisión de todas las contratacio
nes municipales de los últimos dos 
años, es decir cerca de 4.000' con
tratos, no contó con el visto bueno 
del resto de grupos. 

El presidente de dicha comisión 
será, José Luis Oñate, que tendrá 
que convocarla con carácter mono
gráfico para estudiar las últimas 
gestiones de .Festejos. 

La primera de ellas será la adju
dicación de obras a la empresa de 
construcciones Francisco Pérez 
Hernández,' por su' vinculación a 
tres funcionarios municipales y por 
el tipo de contratación realizada 
sin concurso público y pago frac
cionado. La segunda, revisará la 
desviación de presupuesto, tam
bién de la concejalía de Festejos, de 
más de 20 millones de pesetaspor' 
distintas actividades celebradas' en 

Contra el mal olor del Segura. Los concejales de lU pusieron ayer la anécdota en el pleno municipal 
cuando irrumpieron en la sala ataviados con máscaras antigás, como protesta por el mal olor del río Segura. Este 
gesto no contó con muy buenas migas por parte del alcalde Méndez, que levantaba la mirada desde su estrado 
para ver el humor del que gozan algunos ediles, «ante la lenta actuación de la Administración en este tema», 
según lU. jUANCHI LÓPEZ. . ' ' ' 

pedanías y barrios, en las que apa
recen facturas en los cajones, sin 
autorización del Pleno, advertidas 
de ilegalidad por el interventor y 
que según denunció la oposición 
«pudieron estar destinadas a sufra
gar actos marcadamente eléctora-
listas por el PSOE» en las pasadas 
elecciones municipales. 

Tras un intenso debate, el alcal
de, José Méndez, el portavoz socia
lista y sus concejales afectados en -
la denuncia, Hacienda, Contrata
ción, Personal.y el ex.responsable 
de fiestas, José Antonio García Mar
tínez, dejaron solo al actual edil de 
Festejos, y sobre el que girará- la 
investigación, Carmelo González. 
EL grupo socialista y el alcalde cali
ficaron las irregularidades de «la
mentables» y las justificaron acu
sando de «inexperto» a Carmelo 
González. El PSOE también restó 
importancia al volumen de diñero 
movido por la empresa de escena-
rips, unos 8 millones desde octubre 

del 1989, «dentro de los miles que 
se, gastan en obras», así. como a la 
desviación de 20 millones de una 
concejalía en un presupuesto de 
20.000 millones. Méndez resumió . 
los casos como: «Irregularidad po
co importante, pero no ha existido 
tráfico, de. influencias ni informa
ción priviligiada». 

Juez instructor 
José Méndez anunció que en rela
ción a la mencionada empresa se 
había abierto expediente y ya exis
tía un juez instructor enel caso que 
haría las diligencias oportunas. lU 
y PP pidieron, tener acceso a todo 
tipo de información relacionada 
con Contratación y Hacienda, al 
mismo tiempo qué pidieron poder 
llamar para dar explicaciones a los 
funcionarios que se crea conve
niente. 

A pesar de ello, ambos temas de
sataron duras acusaciones de lU y 
PP a los socialistas. En concreto, el 

concejal popular, Miguel Ángel Cá
mara, dio lectura a todo un resu
men de «escándalos» relacionados 
en el Ayuntamiento durante la eta
pa socialista. Esto provó la crispa-
ción del alcalde Méndez y el conce
jal José Luis Oñate con gritos y reti
das de turno de palabras durante la 
sesión. . 

Los socialistas retaron a.IU y PP 
a que fueran investigadas las cuen
tas municipales desde 1979 y re
marcaron, que «el ayuntamiento de 
Murcia es de los pocos del país que 
ha sido felicitado por el tribunal 
del reino por su contabilidad trans
parente». 

El tercer tema relacionado con 
posibles irregularidades, la utiliza-
ción_por parte de funcionarios de 
vehículos oficiales para fines par
ticulares, denunciado por Ramón 
Luis Valcárcel,'también fue objeto 
de debate y se pidió desde los ban
quillos socialistas que se aportaran 
datos concretos. 
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La Policía Municipal desalojó 
a treinta vecinos de El Palmar 
M. P. 
MURCIA 

Agentes de la Policía Municipal se 
vieron obligados a desalojar a una 
treintena de vecinos de El Palmar 
que se encontraban en el pleno, y 
que en varias ocasiones protagoni
zaron gestos de protesta contra los 
concejales por la droga en'̂ la peda-
nía. Gritos, despliegue de pancartas 
y lanzamiento de papeles en plena 
sesión provocaron el desalojo y 
momentos de'tensión. 

El debate que se suscitó horas 

más tarde póf el problema de la 
droga en El Palmar protagonizó un 
nuevo enfrentamiento entre los 
tres partidos con graves acusacio
nes, como las de lU al PP de «jugar 
con doble moral y doble ética». La 
concejal de lU Elvira Ramos justifi
có estas palabras diciendo que el PP 
instigaba en la pedanía a movi
mientos pseudovecinales que ac-

• tuaban en contra de los derechos 
humanos y apartados del resto del 
colectivo vecinal.Esto provocó las 
iras del PP, que pidió a Ramos «reti-

. rara sus acusaciones». Momento en el que son retirados los vecinos de El Palmar. MARTÍNEZ BU ESO. 

Méndez señala 
queaBorrellle 
interesan más las 
carreteras que la 
estación de Renfe 
wi.p. 
MURCIA 

El alcalde José Méndez reconoció 
ayer que el ministerio de Obras Pú
blicas y Transportes no tiene mucho 
dinero para trenes y que su política 
se ha volcado más en comunicacio
nes e inversiones por carreteras. Estas 
palabras de Méndez salieron al paso 
de la pregunta realizada por lU sobre 
las últimas gestiones emprendidas 
por el PSOE, en torno al proyecto 
que la dirección de Renfe tiene pen
diente para la viabilidad del traslado 
de la estación de El Carmen, o el 
soterramiento de sus vías. El alcalde 
dijo que estaba a la espera de dicho 
estudio, pero que sabía que el MOPT 
tenía sus inversiones para carreteras 
y no para trenes. 

Ronda Sur 
El propio ministro Borrell comunicó 
al alcalde Méndez que el proyecto de 
la red arterial de Murcia con la cons
trucción de la vía conocida como 
Ronda Sur podría agilizarse lo antes 

. posible si el Ayuntamiento cedía la 
titularidad de los terrenos. Para ello, 
deberán iniciarse las expropiaciones 
forzosas y la urgente ocupación de 
terrenos de la zona y cuya orden de
berá de ser tomada por el Consejo de 
Gobierno de la Comunidad Autóno
ma. " 

El saneamiento 
del Río será 
abordado en una 
sesión de carácter 
monográfico 
M. P. 
MURCIA 

El ayuntamiento de Murcia cele
brara próximamente un pleno mo
nográfico en el que todos los parti
dos políticos pondrán..encima de la 
mesa sus propuestas y medidas pa
ra paliar la contaminación del río 
Segura. Tras un intenso debate, los 
grupos municipales dieron luz ver
de a una moción de lU en la que se 
marcan las directrices previas a esta 
sesión monográfica. 

La primera de ellas será modifi
car el proyecto técnico de depura-
cióii de las aguas que afecten al 
municipio. José Méndez añadió 
que el proyecto deberá incluir tam
bién a las aguas que vengan hasta 
Murcia y que afectan considerable- . 
mente al estado del río. 

En segundo lugar, el presupuesto 
para su ejecución, así como los crite
rios para el necesario convenio para 
su financiación entre las administra
ciones competentes y otros agentes. 
Esto evitará, según TU, que «alguna 
Admiriistración quiera eludir sus 
obligaciones, y hacer recaer el esfuer
zo financiero sobre los vecinos de 
nuestro municipio». 

Por último, también se tratará 
en este pleno el calendario de eje
cución del proceso de recuperación 
del Río, para poder cumplir el 
acuerdo PSOE-IU. 




